

Rectificación y aclaración

En el número pasado dijimos que nuestro consocio José Bruach había sido destinado al regimiento de Caballería de Barcelona; más tarde nos enteramos que a última hora se le cambió el destino y fué enviado al cuerpo de Motorismo. Cosa que hacemos constar.

También por error involuntario omitimos el destino de Angel de Tomas Aguirre; pues bien, ha sido destinado al regimiento de Montaña N.º 8. Excedente de Cupo. Barracón N.º 10, en Orio (provincia de Guipúzcoa). ¡Tan lejos y con novia!

¡Excursionistas!

¿Con este tiempo tan soberbio y sin realizar ninguna excursión? ¿Hay derecho a esto? ¿Dónde están los amantes del excursionismo?

Opino que si algunos de estos entusiastas de la excursión planeara un desplazamiento de un día (más días no pueden ser, pues muchos estamos prometidos) sería probable, por no decir seguro, que se realizaría. Haber, pues, estos Villá, Taberner, etc., animaros un

poco, que el año es largo y la primavera corta.

Página nueva en el Boletín

A partir de este número y contando con la ayuda de Dios, se irá publicando en el Boletín una página dedicada a Comentarios sobre Apologética católica. Estarán escritos por el presidente de nuestra Agrupación Ramón Salat, cuya pluma es bien conocida, puesto que ha escrito muchísimo para la Agrupación. Nosotros deseamos que estos comentarios sean del máximo provecho para todos nuestros lectores y que estas líneas lleven todo el fruto deseado por su autor.

Una buena noticia

La Junta Directiva de la Agrupación Olímpica tomó el siguiente acuerdo:

Participar en el Campeonato Copa Presidente de Balonmano a 7 organizado por la Federación Catalana de Balonmano, lo cual nos alegra profundamente.

Jugaremos fuera de Granollers. ¡Ya era hora!



¡También hay un CASTILLA para Vd.!

Pida demostraciones

CICLOS DEPORTES SASTRE

Tels. 488-153 :: GRANOLLERS

No hay fortaleza que ayude, si tú la dejas de conservar.—Tomás Kempis